

**POLÍTICA**

## Parlamentarios y equipos de Kast arremeten contra manejo económico de gobierno de Boric tras reporte de déficit fiscal

Este viernes se conoció el Informe de Finanzas Públicas (IFP) del cuarto trimestre de 2025, publicado por la Dirección de Presupuestos, y que confirmó un déficit fiscal estructural del 3,55% del PIB, equivalente a unos US\$ 13.200 millones.

El registro corresponde al más alto del que se tiene registro en un periodo fuera de crisis, y se aleja en más de 2 puntos respecto de la meta original del 1,1% planteada en la Ley de Presupuestos 2025. Esta cifra,

además, implica el tercer incumplimiento de la meta fiscal autoimpuesta por este gobierno (2023-2024-2025).

La noticia abrió un flanco político y provocó duras críticas por parte de parlamentarios y miembros del equipo de José Antonio Kast, por la herencia fiscal que tendrá la futura administración.

El diputado UDI Juan Antonio Coloma afirmó que "la herencia del Presidente Boric en materia económica es simplemente un

desastre. Más que triplicaron la meta autoimpuesta: estimaban un menos 1,1% y terminaron en menos un 3,5%". Su par, Jorge Durán (ex-RN), apuntó a que "este gobierno logró superar las peores expectativas de los expertos. La ciudadanía muchas veces no entiende lo que significa este déficit, pero al próximo gobierno le va a costar mucho reactivar la economía".

En tanto, la diputada DC Joana Pérez calificó los resultados como "una cifra muy preocu-

pante y refleja una conducción fiscal que no estuvo a la altura de la responsabilidad que el país requiere". Mientras que su par independiente, Jaime Araya, concluyó que "el dato es brutal y mata el relato de salida que intenta instalar el gobierno".

Desde el equipo de Kast, en tanto, el economista Bernardo Fontaine criticó al exministro Mario Marcel en X: "Fue un mal ministro de Hacienda, gastó irresponsablemente, no contuvo los abusos en el Estado y

el crecimiento fue malísimo (1,9%). Todo esto, mientras el mundo crecía con fuerza, no tuvo recesión, ni pandemia ni terremoto, ni Estallido". Mientras que el futuro jefe de Hacienda, Jorge Quiroz, afirmó a El Mercurio que "hay que hacer un ajuste para reordenar las finanzas públicas. Y el ajuste que hemos planteado va a ser de la misma magnitud que hemos dicho", es decir, "al menos va a ser de US\$ 3.000 millones" el primer año. ●